## Le PVL Valais, c'est quoi?

Fondés en 2020, les Vert'libéraux valaisans souhaitent incarner une écologie modérée et pragmatique, qui intègre les besoins de l'économie. Nous basons nos idées sur les faits scientifiques et voulons nous démarquer des clivages gauchedroite idéologiques.





### Contact

Parti vert'libéral Valaisan CP 1950 Sion

### Pour en savoir plus!

- ws.vertliberaux.ch
- o pvl.glp.VS
- vertliberaux\_grunliberale\_vs
- in vertlibéraux-grünliberale-vs
- @vertliberauxvsgrunliberale4195



## FRANK GERRITZEN

Une alternative pour le Val de Bagnes.

au Conseil communal et général

Les 13 octobre et 10 novembre prochains, vous renouvellerez les membres des organes politiques de notre belle commune.





### **Profession**

Chef d'entreprise et coach de start-ups



### **Hobbies**

Avide d'activités extérieures: haute montagne, randonnée



### Je m'engage car...

Je veux contribuer au bien commun en mettant mon expérience en gestion d'entreprise au service du Val de Bagnes. Je suis convaincu que la gestion intelligente de l'économie et de l'environnement est la clé face à la perte de biodiversité et au changement climatique. Je souhaite entre autres aider à résoudre les problèmes de mobilité dans la commune.

Cette année et pour la première fois, les Vert'libéraux présentent une candidature dans la commune de Val de Bagnes.

Nous lançons par ce biais une alternative amenée à se propager, dans notre belle commune et au-delà.

Liste 5



# Notre vision pour le Val de Bagnes.

### Environnement, climat et biodiversité

Le paysage et la biodiversité sont les premières richesses de cette commune. Nous souhaitons les préserver et les mettre en valeur. Conscients de son exposition aux phénomènes climatiques extrêmes, nous souhaitons créer dès cette année un « fonds intempéries » pour soutenir les particuliers et les PME de la région. Ce fonds serait alimenté annuellement par les bénéfices communaux.

Nous souhaitons préserver l'écosystème alpin du Val de Bagnes à Vert libéraux.

gnes.
régie
canton du Valais travers des mesures locales favorisant la faune, les habitats naturels, la gestion forestière durable et le tourisme responsable.

### Approvisionnement énergétique

Nous visons l'autonomie énergétique de Val de Bagnes. En complément des subventions actuelles, une stratéaie chiffrée est nécessaire. Cela passe par la promotion de projets énergétiques locaux permettant aux communautés locales de produire et gérer leur propre énergie et de réduire la dépendance aux énergies carbonées

Nous soutenons les grands projets solaires, notamment pour alimenter la station de ski.

### Tourisme et agriculture

Nous nous engageons à accentuer le tourisme 4-saisons pour qu'il soit plus flexible et résilient. Pour endiguer le phénomène de la fuite des cerveaux, nous souhaitons créer des logements abordables.

Pour soutenir l'économie locale, nous encouragerons la consommation de produits locaux via des marchés, des initiatives « de la ferme à la table » et des partenariats avec les restaurants, afin de préserver la culture locale et réduire l'empreinte carbone.

### Bâtiments et aménagement du territoire

L'affaire des constructions illicites a donné une image très négative de notre région. Nous voulons rétablir l'Etat de droit et mettre fin aux pratiques illicites.

Les Vert'libéraux militent pour le respect strict des lois en vigueur, et souhaitent redorer l'image du Val de Bagnes, en adoptant une politique foncière et d'aménagement du territoire juste, équitable et transparente.



Les casiers et les consignes à ski dans les points de passages sont essentiels. Nous désirons donc augmenter le nombre de casiers pour les touristes et les locaux et les rendre plus abordables.

Nous voulons revitaliser l'engagement civique et environnemental, surtout chez les jeunes et les inciter à participer activement au développement durable de la vallée

Enfin, une meilleure communication sur les événements et activités locales est essentielle pour renforcer les liens entre villages, générations, et saisonniers.



#### La mobilité

Val de Bagnes est exemplaire en multimodalité, mais peut encore s'améliorer, surtout en mobilité douce et transports publics. Il est crucial d'améliorer continuité des voies cyclables, de créer des stationnements pour vélos sûrs et abordables, et de mieux équiper les écoles. Dans les parking-relais, les tarifs de ces stationnements doivent encourager la multimodalité (vélo-train).

Enfin, nous souhaitons repenser les emplacements stratégiques des arrêts de bus pour minimiser les marches en montée, et rendre ainsi les transports publics plus accessibles aux personnes moins jeunes et aux touristes.